



Le Centre hospitalier de recherche et d'application en chirurgie endoscopique et reproduction humaine Paul et Chantal Biya (Chracerh) se rapproche de son objectif de naissances par fécondation in vitro.

Le Chracerh, établissement public basé à Yaoundé, a annoncé avec enthousiasme avoir atteint le chiffre record de 400 naissances par fécondation in vitro (FIV) depuis son ouverture en 2016. L'objectif initial de 300 naissances en cinq ans a été dépassé, et le centre se fixe désormais l'objectif ambitieux d'atteindre les 500 naissances d'ici 2025.

Soutenant des efforts constants en matière de recherche et d'innovation médicale, le Chracerh a été récompensé du premier prix national de centre de procréation médicalement assistée lors de la récente édition du Prix africain du leadership en santé.

Cette reconnaissance vient ainsi montrer la maîtrise des techniques de PMA et les résultats performants obtenus par l'équipe médicale du centre.

Le Pr Jean Marie Kasia, administrateur directeur général du Chracerh, exprime sa confiance quant à la possibilité de dépasser l'objectif fixé : « Je suis certain qu'on fera plus ».

Les récentes naissances de trois bébés-éprouvette, dont des jumeaux, sont venues porter la

fierté du centre à 400 naissances, laissant présager des résultats encore plus impressionnants. Le Chracerh, considéré comme un pionnier en Afrique subsaharienne dans le domaine de la FIV, met l'accent sur le bien-être des femmes en offrant des conditions optimales pour la procréation et en dispensant des soins de haut niveau en gynécologie et obstétrique. Grâce à ses prouesses médicales, le centre est en voie de réaliser son objectif de manière fulgurante et de contribuer activement au progrès dans le domaine de la procréation assistée.